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令和７年 

 

第１回伊是名村議会臨時会会期日程 

 

会 期  １日間     

自 令和７年２月２５日 

至 令和７年２月２５日 

月  日 曜日 会議、休会、その他 

２月２５日 火 本会議(開会、議案審議、閉会) 
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（議決結果） 

令和７年第１回伊是名村議会臨時会議決一覧 

議案番号 件       名 
議 決 

年月日 

議決の 

結 果 

議  案 

第 １ 号 

令和６年度伊是名村一般会計補正予

算（第６号） 

令和７年 

２月２５日 
原案可決 

議  案 

第 ２ 号 

工事請負契約の締結について（漁港

機能保全工事(Ｒ６－１)） 
〃 〃 
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令和７年第１回伊是名村議会臨時会会議録 第１号 

招集年月日  令和７年２月２５日 

招集の場所  伊是名村議会議事堂 

開会・閉会 

議長の宣告 

開会 令和７年２月２５日 １１時００分 議長 潮平そのみ 

閉会 令和７年２月２５日 １１時２７分 議長 潮平そのみ 

 

議員の出席及び欠席 

出席８名 欠席０名 

議席番号 氏   名 出欠別 議席番号 氏   名 出欠別 

１ 髙 良 真 伊 出  席 ８ 伊 禮 正 徳  出 席 

２ 東 江 清 和 〃 ９ 潮平そのみ 〃 

３ 伊 禮 正 隆 〃    

５ 東 江 源 也 〃    

６ 上 原 長 良  〃    

７ 前 川 秀 和  〃    

 

会議録署名議員 

３番 伊 禮 正 隆 ５番 東 江 源 也 

                                  

職務のため会議に出席した者の職氏名 

議会事務局長 兼 元 清 永 議会事務局主任 仲 田 広 美 

                                  

地方自治法第１２１条の規定により説明のため会議に出席した者の職氏名 

職  名 氏  名 職  名 氏  名 

村 長 奥 間  守 農林水産課長 神 田 宗 秀 

副 村 長 高 良 和 彦 建設環境課長 濱 里  篤 

教 育 長 照 屋  巧 教育振興課長 東 江 隆 路 

総 務 課 長 諸見美奈子 住民福祉課長 前 川 栄 進 

企画政策課長 諸 見 直 也 商工観光課長 末 吉 長 吉 

会 計 管 理 者 前 田 秀 光   

 

会議の経過 別紙のとおり 
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会議に付した事件       令和７年２月２５日 

 会議録署名議員の指名 

 会期の決定 

令和６年度伊是名村一般会計補正予算（第６号） 

工事請負契約の締結について（漁港機能保全工事(Ｒ６－１)） 
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令和７年第１回伊是名村議会臨時会議事日程（第１号） 

１．開 議 午前１１時００分 

２．付議事件及び順序      令和７年２月２５日（火） 

日程番号 議案番号 件     名 

１  会議録署名議員の指名 

２  会期の決定 

３ 議案第１号 令和６年度伊是名村一般会計補正予算（第６号） 

４ 議案第２号 
工事請負契約の締結について（漁港機能保全工事

(Ｒ６－１)） 
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議長（潮平そのみ） 

 ただいまから令和７年第１回伊是名村議会臨時会を開会いたします。 

（午前１１時００分） 

 ただいまの出席議員は、８人です。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付のとおりでございます。 

 これより本日の議事日程に入ります。 

 日程第１ 

 会議録署名議員の指名を行います。 

 本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第１２７条の規定により、３番伊禮

正隆議員及び５番東江源也議員を指名します。 

 日程第２ 

 会期の決定の件を議題とします。 

 お諮りします。本臨時会の会期は、本日２月２５日の１日間としたいと思い

ます。ご異議ありませんか。 

（「異議なし」という者あり） 

 異議なしと認めます。したがって、会期は本日２月２５日の１日間と決定い

たしました。 

 日程第３ 

 議案第１号・令和６年度伊是名村一般会計補正予算（第６号）についてを議

題とします。 

 本案について提案理由の説明を求めます。村長、奥間守君。 

村長（奥間 守君） 

 改めまして、おはようございます。令和７年第１回臨時議会を招集いたしま

したところ、全員お揃いのもとで開会できますこと心よりお喜び申し上げま

す。有難うございます。 

 それでは、議案第１号の提案理由の説明をいたします。 

 議案第１号・令和６年度伊是名村一般会計補正予算（第６号）の提案理由の

説明をいたします。 
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 令和６年度伊是名村一般会計補正予算（第６号）は、予算総則第１条に定め

るとおりといたします。 

 歳入歳出予算の補正について、既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞ

れ２,５５３万３千円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ３９

億９,９０８万６千円とするものであります。 

 歳入につきましては、１４款国庫支出金で８３万８千円の減額、１７款寄付

金で２,６３７万１千円の増額となっております。 

 その主な内容としまして、１４款国庫支出金では、臨海ふれあい公園施設機

能強化事業にて国庫補助金配分額の確定に伴う減額、物価高騰対応重点支援地

方創生臨時交付金の農業集落排水施設電力支援事業分の計上、そして１７款寄

付金で各寄付金の実績に伴う増額となっております。 

 なお、企業版ふるさと納税の多様な地域を形成する事業寄付金を活用して、

臨海ふれあい公園施設機能強化事業へ充当しております。 

 歳出につきましては、２款総務費で１,７９５万６千円の増額、１２款諸支出

金で７５７万７千円の増額となっております。 

 その主な内容としまして、２款総務費で、臨海施設機能強化事業にて特別経

費の追加に伴い工事請負費の増額分、そして物価高騰対応重点支援地方創生臨

時交付金の農業集落排水施設電力支援事業にて農業集落排水事業会計への補

助金を計上しております。 

 ４款衛生費で、物価高騰による焼却水処理施設管理費の需用費不足を補うた

め、予算の組換えを行っております。 

 １２款諸支出金で、基金積立金を増額しております。 

 詳細につきましては、歳入歳出補正予算事項別明細書のとおりであります。 

 令和６年度伊是名村一般会計補正予算（第６号）を、地方自治法第９６条第

１項第２号及び同法第２１８条第１項の規定に基づき提出し、議会の議決を求

めます。 

 令和７年２月２５日、伊是名村長 奥間守。以上、ご審議よろしくお願いい

たします。 

議長（潮平そのみ） 
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 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。質疑ありませんか。２番、東江清和議員。 

２番（東江清和議員） 

 ８ページ、総務費、企画費で補正額の財源内訳で国庫支出金が１７７万１千

円の減、その他財源１,２００万円の増、先程、村長の説明の中でちょっと聞き

取れないところがあったんですが、担当課長、その内訳、工事費１,４３０万円

の工事費が計上されているんですが、先程、村長の説明の中でちょっと聞き取

れない面がありまして説明していただけますか。よろしくお願いします。 

議長（潮平そのみ） 

 企画政策課長、諸見直也君。 

企画政策課長（諸見直也君） 

 お答えいたします。工事費の方の増額でありますけれども、これも工期が３

月中旬ということで、１月まで実績を上げていただいて、その中で国庫補助の

上限が決まっておりますので、その辺、業者さんと調整をして、いろいろ工事

の内容で当初の設計で見えてない部分とか、実際、屋根なり剥がしてみると、

ちょっと想定外のものもありまして、その辺がまた増えたということもありま

して、また、その工事費がどうしても大幅に増減しておりましたので、当初の

設計の内容をもう一度見直しをしまして、省けるところは省いたり、また他の

材料で代用できるところは代用してというところの結果で工事費が増額と

なっております。 

 その財源の内訳として、国庫補助の事業費は確定しておりますので、そのと

ころで１７７万１千円の減、その不足分として企業版ふるさと納税で１,２０

０万円を充ててございます。以上です。 

議長(潮平そのみ) 

 ２番、東江清和議員。 

２番（東江清和議員） 

 その他財源、ふるさと納税で充当したということになるわけですかな。わか

りました。有難うございました。以上です。 

議長（潮平そのみ） 
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 他に質疑ありませんか。１番、髙良真伊議員。 

１番（髙良真伊議員） 

 ７ページの方でお願いします。企業版ふるさと納税寄付金、補正額１,４９９

万９千円ということですが、件数、何件からこの金額になったか教えて下さい。 

議長(潮平そのみ) 

 企画政策課長、諸見直也君。 

企画政策課長（諸見直也君） 

 お答えいたします。企業の件数ですが、島内出身者の方も含めて、現在９件、

今週末にまたある企業様の調定式ですか、その場で寄付をいただけるというこ

とで、その方も含めますと１０件となります。以上です。 

議長（潮平そのみ） 

 １番、髙良真伊議員。 

１番（髙良真伊議員） 

 私、２年前の議員当選しての直後に議会でも述べたと思うんですけど、郷友

会の方から村長、議員はお金を取ってくるのが仕事だよというアドバイスを受

けました。それがこの企業版も作ることになって、こういった収入も入ってき

たと、素晴らしい取り組みだったなというふうに感じております。 

 これからも村長、我々も一緒になって、どんどん企業版をアピール、ピーアー

ルしてやっていきたいなというふうに改めて感じました。以上です。 

議長（潮平そのみ） 

 他に質疑ありませんか。 

(「質疑なし」という者あり) 

 質疑がないようですので、これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

(「討論なし」という者あり) 

 討論がないようですので、これで討論を終わります。 

 これから議案第１号・令和６年度伊是名村一般会計補正予算（第６号）につ

いてを採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 
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(「異議なし」という者あり) 

 異議なしと認めます。したがって、議案第１号・令和６年度伊是名村一般会

計補正予算（第６号）については、原案のとおり可決されました。 

 次の日程に入る前に、地方自治法第１１７条の規定により、私潮平そのみ

及び髙良真伊議員は、除斥の対象となりますので、退席いたします。 

 しばらく休憩します。 

休憩 午前１１時１４分 

再開 午前１１時１５分 

副議長（伊禮正徳） 

 休憩前に引き続き会議を開きます。 

 なお、議長が除斥により退場しましたので、副議長が議長の職務を行いま

す。 

 日程第４ 

 議案第２号・工事請負契約について（漁港機能保全工事(Ｒ６－１)）を議

題といたします。 

 本案について提案理由の説明を求めます。村長、奥間守君。 

村長(奥間 守君) 

 それでは、議案第２号・工事請負契約について。 

 漁港機能保全工事(Ｒ６－１)について、次のように工事請負契約を締結し

たいので地方自治法(昭和２２年法律第６７号)第９６条第１項第５号の規定

により議会の議決を求めます。 

 １.契約の目的、漁港機能保全工事(Ｒ６－１)。２.契約の方法、指名競争

入札。３.契約金額８,７７８万円。うち取引に係る消費税及び地方消費税の

額が７９８万円。４.契約の相手方、伊是名村字諸見、株式会社 高宝建設、

代表取締役 高良泰司。 

 令和７年２月２５日提出、伊是名村長 奥間 守。 

 提案理由、漁港機能保全工事（Ｒ６－１）の請負契約の締結については、伊

是名村議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例(昭

和４７年条例第３１号)第２条の規定により議会の議決を必要としますので、
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本案を提出いたします。 

 なお、別添入札結果報告書、そして工事概要書も添付されております。工

事の内容については、伊是名漁港、伊是名地区の漁港船揚場の整備となって

おります。以上、ご審議よろしくお願いします。 

副議長（伊禮正徳） 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。質疑ありませんか。５番、東江源也議員。 

５番(東江源也議員) 

 この入札結果報告書を見ると、５社指名で２社が辞退しております。その

うちの２社もほぼ兄弟会社と見られるんですが、実質的には２社で入札した

ような形だと見れますが、こういった予め辞退する会社など、そういったこ

とを把握しておけるような入札の仕方はできないでしょうか。 

 要するに、２社辞退しているので、３社で入札というのはなかなかいい入

札の仕方だとは思わないんですが、その辺お願いします。 

副議長（伊禮正徳） 

 副村長、高良和彦君。 

副村長（高良和彦君） 

 お答えします。議員も知っていると思いますけれども、島には特Ａが１社、

Ａクラスが２社おります。我々指名する段階で、ある程度工事の金額を見込

んで指名するわけですけれども、その中でどうしてもそういった現象が出る

ということであります。 

 また、指名辞退というのは、なかなか想定できないもので、相手会社があ

るものですから、とりあえず指名して、早めに来る会社もあるんですけれど

も、前の日に来たりというのもあって、なかなかそれは把握することはちょっ

とできないのかなと思っております。 

副議長（伊禮正徳） 

 ５番、東江源也議員。 

５番（東江源也議員） 

 辞退する会社、なかなか把握することはできないとおっしゃいましたけど、
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いままでの結果報告を見ても同じ会社が何度か辞退しているようなケースも

あるんですが、こういった何回辞退したら入札参加できないとか、そういっ

たペナルティー的なものはあるのか。 

副議長（伊禮正徳） 

 副村長、高良和彦君。 

副村長（高良和彦君） 

 お答えします。ただいまの質問ですけれども、この辞退を何回したからペ

ナルティーということは、我々指名審査委員会の中でなくて、今後そういっ

たことがあれば、そういった指名を入れないというふうな取り決めをして

やっていきたいなと思っております。 

副議長（伊禮正徳） 

 ５番、東江源也議員。 

５番（東江源也議員） 

 この工事、金額が多いからは特Ａクラスとか言っているんですが、じゃ、

島の業者はいっぱいいると再三言うようなんですが、工区分けして、金額を

下げたら２社とか、３社でというふうにいつも言っているんですが、島の業

者、島にはＡランクの業者はここしかないので、当然決まってくるんですが、

そういった配慮も今後してほしいと思います。再三言うようですが、これを

言って終わります。 

副議長（伊禮正徳） 

 他に質疑ありませんか。２番、東江清和議員。 

２番（東江清和議員） 

 僕らは予算との絡みで、私いま新年度予算から追及して調べてはないんで

すが、この工期が令和７年２月から令和７年７月まで、新年度予算、現年度

予算、この繰越、あるいはそれとの絡みはどうなっているのかな。債務負担

行為なのか、当初予算から追及してないからいま整理できてないんですけど、

そこはどういう具合になっているか説明やっていただけますか。 

副議長（伊禮正徳） 

 農林水産課長、神田宗秀君。 
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農林水産課長（神田宗秀君） 

 お答えいたします。この漁港機能保全工事については、１２月議会の方で

繰越手続きの方を踏んでいまして、今回、発注した工事については、今年度

契約で、来年まで工期はもてるということで、予算はそのまま繰越という形

になります。以上です。 

副議長（伊禮正徳） 

 ２番、東江清和議員。 

２番（東江清和議員） 

 債務負担行為やったんでしょうか。１２月で普通の繰越でやった。わかり

ました。 

副議長（伊禮正徳） 

 よろしいですか。他にありませんか。質疑続行です。 

(「質疑なし」という者あり) 

 質疑ないようですので、これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

(「討論なし」という者あり) 

 討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

 これから議案第２号・工事請負契約について（漁港機能保全工事(Ｒ６－１)）

を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

(「異議なし」という者あり) 

 異議なしと認めます。したがって、議案第２号・工事請負契約について（漁

港機能保全工事(Ｒ６－１)）については、原案のとおり可決されました。 

 潮平そのみ議長、髙良真伊議員の除斥を解きます。 

 しばらく休憩します。 

休憩 午前１１時２５分 

再開 午前１１時２７分 

議長(潮平そのみ) 

 再開します。 
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 お諮りします。本臨時会で議決されました事件について、その条項、字句、

数字その他の整理を要するものについては、会議規則第４５条の規定により、

その整理を議長に委任されたいと思います。ご異議ありませんか。 

（「異議なし」という者あり） 

 異議なしと認めます。したがって、条項、字句、数字、その他の整理は議長に委任

することに決定しました。 

 以上で本日の日程は、全部終了しました。 

 会議を閉じます。 

 これで令和７年第１回伊是名村議会臨時会を閉会します。 

閉会（午前１１時２７分） 

 

 地方自治法第１２３条第２項の規定により署名する。 

 

      議     長 

 

      会議録署名議員 

 

      会議録署名議員 


